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Вам приходилось бывать в

районе трамвайной остановки

ДК Всероссийского общества
слепых возле учебно-прдиз-
водственного предприятия

№ 2 ВОС? Инвалиды, работа-
ющие там, выходя из трам-

ваев, идут на предприятие по

тротуару, огражденному по-

ручнями ориентиров. Этой же

безопасной тропой люди, ли-

шенные зрения, живущие не-

подалеку, добираются до ма-

газинов. Но скоро тротуар

перережет дорожное полот-

но, по которому навстречу

друг другу помчатся потоки

автомашин.

Вот это-то известие и за-

ставило обратиться в общест-
венную приемную редакции

председателя первичной орга-

низации ВОС М. Авдонина и

других инвалидов по зрению.

Предупрежу административ-

ное недовольство: люди, об-
ратившиеся в приемную, по-

нимают, что изменить проект

сложно, понимают, что, про-

ектируя дорогу, архитекторы

учитывали интересы общего-
родского масштаба. Но поче-

му, не могу не спросить, ин-

тересы инвалидов да попро-

I сту их безопасности никто не

учел? Проектировщики не уч-

ли особенности микрорайона,
особенности людей, которые

здесь живут и работают.
Поясню: автодорога, соглас-

но проекту, пройдет почти

под самыми окнами домов, где

живут инвалиды. Есть надеж-

да, что нормативный интервал

между домами и проезжей

частью дороги будет выдер-

жан. Но куда деться от шума?
А ведь люди, потерявшие зре-

ние, во много крат болезнен-
нее зрячих реагируют на шум.

Шум дезориентирует их, ме-

шает передвижению. Кроме
того, проектировщики . запла-

нировали перенесение трам-

вайной остановки.

Ну если нельзя изменить

проект, можно ведь внести в,

него корректировку! От име-

ни инвалидов администрация

предприятия ВОС обратилась
к главному инженеру архитек-

турно-планировочного управ-

ления В. Бурдакину с прось-

бой не переносить остановку

и установить проезд по доро-

ге только легковым автомо-

билям и пассажирским автобу-
сам. Было также предложений

подумать о безопасном пе-

реходе через дорогу. Но
В. Бурдакин не сказал ни да,

ни нет.

Может быть, вмешается гос-

автоинспекция? Однажды ин-

валиды уже обращались с

просьбой установить, звуко-

вые сигнальные устройства в

местах перехода улиц. На-
чальник ОблГАИ Ю. Коблов
оставил просьбу без внима-

ния.

Думаю, предложения обра-
тившихся в приемную людей
полны здравого смысла. По-

ка есть время, следует их

учесть.

В. ВАСИЛЬЕВ,
член общественной

приемной редакции.


